

学生の皆さんからのご意見・ご感想

自分の意見の詳細を説明しているときなど真剣に聞いてくれて、お互いの意見を交換し合うことができてとても有意義だった

皆様とお話する貴重な機会をいただき感謝いたします。非常に有意義な時間を感じました。ありがとうございました。

今回は前回よりも議員の方が多く、より幅広い話し合いをすることができ、良い経験になりました。また、こうして議員という立場の方と意見交換をすることで、本当に柏崎を変えたい、良くしていきたいという気持ちが伝わってきました。本日はお忙しい中、私たちのダイレクトな声を聞いてください、ありがとうございました！

意見が言いやすい形式で、とても楽しみながら参加することができました。改めて今回ありがとうございました。

議員の皆さんのが自分の発言時に耳を傾けてくださるのでやりやすかった。

市議会議員の方々がにこやかに声をかけてくれたので緊張せずに意見交換会に参加できた。

本日は貴重なお時間をいただきありがとうございました。今回意見交換をさせていただいて、柏崎の魅力と現状の課題を改めて考えることができ、柏崎への関心がより深まる時間になりました。是非また、別のテーマでも参加させていただきたいです。

あまりうまくまとめられなかったが、私たちの考えを伝えられた。今後も様々な人たちとこのような場を設けてもらいたい。